



## Degré Celsius rejoint Myrium

Le 23 novembre 2023, DEGRE CELSIUS, DECEO et DEGRE CELSIUS SERVICES ont rejoint le collectif des entreprises de MYRIUM.

Fondé en 2006 par Franck Guiho, le groupe DEGRE CELSIUS est un acteur reconnu dans les métiers du génie climatique, de la plomberie, en Ile-de-France et depuis 2019, dans l'ouest de la France.

À travers ses trois sociétés aux compétences complémentaires, DEGRE CELSIUS pour les travaux CVC, DEGRE CELSIUS SERVICES pour la maintenance et DECEO pour la plomberie, le groupe a construit sa renommée auprès d'une clientèle tertiaire de premier plan.

Également présent dans les secteurs de la santé, du retail et de l'hôtellerie, l'équipe dirigeante soudée, accompagnée de ses 80 collaborateurs, a réalisé l'année dernière un chiffre d'affaires de 21 M€.

Pour continuer notre croissance et nous adapter aux nouveaux besoins du marché (macro lot, décret tertiaire, décret BACS) nous avons fait le choix de rejoindre un groupe leader uni par des valeurs communes et reconnu dans les métiers liés à la performance énergétique des bâtiments.

Le groupe MYRIUM rassemble aujourd'hui 1200 collaborateurs, 25 entreprises spécialisées dans les métiers techniques des bâtiments et génère +300 M€ de chiffre d'affaires.

Ce rapprochement construit avec Frédéric VIET, ouvre un nouveau chapitre pour DEGRE CELSIUS.

L'opportunité de poursuivre notre croissance dans un puissant collectif et en s'appuyant sur des multiples expertises complémentaires du groupe MYRIUM, nous permettra de proposer des offres techniques plus complètes (génie électrique, GTB, groupes électrogènes, enveloppe, etc...)

Hervé Smadja, qui dirige plusieurs entreprises du pôle génie climatique tertiaire, accompagnera Franck Guiho et ses équipes dans le développement de ses entreprises, tout en conservant les marques, les implantations pour continuer à écrire ensemble « la mesure d'avance ».